
第8回 運営委員会議事録
令和7年 1⽉ 14⽇（⽕）19:30〜 PTA会議室

【⽣徒の状況】

⽣徒指導
（勝⽥先⽣）

          1年   
 （南先⽣）

           2年   
 （⽔⾕先⽣）

          ３年   
 （松⼭先⽣）

本部

市Ｐ

○司会挨拶

○学校⻑挨拶(松本校⻑)

○各学年より

○報告

本年もよろしくお願いします。インフルエンザが流⾏っているが、三中では
昨年末に休みが多くなるも、学級閉鎖などには⾄らず。年明けは落ち着いている。
３年  1/29.30.31学年末  2/10.11私⽴⼊試 2/20.21公⽴特別選抜

3/3公⽴特別選抜合格発表 3/12公⽴⼀般⼊試

在校⽣ 1/30⼩学6年⽣乗り⼊れスクール 2/25.26.27学年末 3/24修了式

冬休みはトラブルなく過ごせた様⼦。
地域の⽅からのメールあり。コノミヤの２Fのフリースペースにて、中学⽣が騒いで
ご迷惑をかけたとのこと。三中⽣かはわからないが。12/3115-18頃

(聞こえなかったのかもしれないが...)該当⽣徒達には話をした。
2/17新⼊⽣保護者向けの説明会があり。迎える準備をしていこうという所。

クラスでも次学年を視野に⼊れて話をしている。これからは、別のクラスの⽣徒との
かかわりを増やして、全学年でできるイベントを開催。
来年度は職場体験があるので、その下準備で職業インタビューの宿題を出した
最後の校外学習もあり、要項づくりなど。今の所、いい感じにスタート出来ている。

⽣徒たちにも伝えているが、２年の３学期は３年のゼロ学期。このまま３年に⼊るの
ではなく、⼊学時のような気持ちで授業規律をもう⼀度⾒直すよう、声をかけている。
2/18 校外学習 神⼾の防災センターで防災教室と神⼾の街の散策の予定

⽊、⾦は実⼒テストがあり、本⽇は全テストが返却されているはず。
安⼼する⼦、不安になる⼦がいるが、あくまで本番は２⽉３⽉の⼊試。
本⽇から私⽴の出願の振り込みなどが始まる。今年からオンライン化。
無償化で私⽴に専願でいく⽣徒が増えている。公⽴受験組が不安が⼤きいが
私⽴組には、⾃分の受験が終わってもイベントをお願いしたりとか、サポートに回って

12/23(⽉) 来年度役員募集&市Pスポーツ⼤会参加募集配信も希望者なし。

12/19(⽊)19:00〜 市Ｐ役員会 1/26のスポーツ⼤会について打ち合わせ
12/21(⼟)10:00〜 第３回幹事会 コミプラ会議室1･2 池⽥会⻑が参加
後⽇、報告してもらう

3/14卒業式 3/21公⽴⼀般合格発表 

また、踏切の斜め横断をしていた⽣徒に、地域の⽅が注意をしたが、無視をしたとの事。

２学期は⾏事もたくさんあり、少しフワフワしている様⼦。

百⼈⼀⾸⼤会もあり

もらう予定。



本部

市P

・今年度の会議予定

○予定

 注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

来年度役員募集を続けて配信する予定。
2/17(⽉) 14:00〜⼊学説明会 三中体育館にて
来年度役員募集の話と三中PTAの詳細を池⽥さんが説明予定。
1/18(⼟)9:45〜12:15 摂津市教育フォーラム コミプラ３階にて
「地域と学校で拓く⼦どもたちの未来」佐野、安⽥、中⼭の計３名が参加予定
1/26(⽇) 市Pスポーツ⼤会(ドッヂビー）味⽣体育館にて
・9:00〜 午前中には終了予定。・先⽣５名PTA５名の計10名参加予定。

☆次年度役員選出について
市Ｐ会⻑は、市P担を作らず各中学会⻑が兼務して、会議を2か⽉に１回にしては。
などと提案あり。だが、会⻑の負担が増の為、懸念もある。

卒業号の為の写真の収集、内容検討が必要。
昨年度は、アルバムを卒業式の前々⽇に配布だったので、その⽇に⼀緒に配布した
２⽉中に先⽣の原稿と写真集め、デサイナーさんとの打ち合わせが必要

先⽣の紹介などは、⽣徒会で質問なども決めて作ってもらうのが良いのでは︖要検討。

会議前に練習したが、かなりキツイ。学校によっては⼈数集まらず、合同チームになる。

・広報紙 中⼭、四井担当

２学期の始め頃が適当か︖

春号、PTAでつくる必要あり︖ 

３学期に⼊ってから、タイムスケジュール等調整。体育館使⽤クラブの調整が必要。    
企画が決まれば、当⽇お⼿伝いのボランティアさん再募集。

報告も特にない。パトロールが必要だった頃と動向が変わってきている。

学校側から校⻑、教頭、⽣活指導の先⽣と各学年の先⽣⼀⼈ずつ
PTA側から、今年度と来年度のPTA役員が半分ずつ参加のイメージ

・イベント企画 別⽇を設けて内容検討
3/24(⽉) 終業式後 ⼀度帰宅して、昼からスタートの予定。 
池⽥、佐野、武⽥、安⽥、中⼭、四井 昨年度ボランティア参加の坂巻さんと他１名
⽣徒に何がしたいか、後期新⽣徒会よりGoogleアンケートをとってもらう予定。

・学校⾏事ボランティア   
何をするか決めてから、再度、ボランティアの募集をする予定。

・夜のパトロール
来年度から、夜間パトロールの無しも検討。パトロール時間に⽣徒がいない。問題⾏動の

・三中50周年企画

・来年度役員選出について
予定の所に記載あり

・その他
市内の⼩中15校を紹介するYouTubeチャンネルがあるが、今回１年丸⾕さんが
ビブリオバトルででている

第1回 〇 5/18(⼟)14:00〜 第6回 〇 11/12(⽕)19:30〜
第2回 〇 6/18(⽕)19:30〜 第7回 〇 12/17(⽕)19:30〜
第3回 〇 7/13(⼟)10:00〜 第8回 〇  1/14(⽕)19:30〜
第4回 〇 9/17(⽕)19:30〜 第9回  2/15(⼟)10:00〜
第5回 〇 10/5(⼟)10:00〜 第10回   3/4(⽕)19:30〜

☆次回運営委員会 令和7年 2⽉ 15⽇(⼟) 10:00〜


